

5-Sterne-Bewertung ImmobilienScout24

Susanne F

14.10.2015

Herr Spieler von der Fa. Spieler & Seeberger wurde mir von Freunden wärmstens empfohlen. Ich bin froh, dieser Empfehlung gefolgt zu sein und kann mich nach eigener Erfahrung allen Lobesworten in vollster Überzeugung anschließen. Leere Versprechungen gibt es hier nämlich nicht! Innerhalb kürzester Zeit hat Herr Spieler den idealen Käufer für meine Immobilie gefunden. Man spürt, dass er mit Freude die Herausforderung annimmt, sowohl Käufer also auch Verkäufer vollständig zufrieden zu stellen. Vom ersten Treffen im Verkaufsobjekt bis zum Notartermin vergingen nur knapp 2 Wochen. Alles wurde in angenehmster Gesprächsatmosphäre, mit persönlichem Engagement, großer Professionalität und Kompetenz abgewickelt. Mein Fazit: Wenn man sich beim Verkauf einer Immobilie vertrauensvoll zurücklehnen will, ist man mit diesem Vorhaben bei Herrn Spieler in den allerbesten Händen!